
НОВЫЕ РУБЕЖИ
ЖИВОТНОВОДОВ

Этапами большого пути в коммунистическом стро
ительстве была для тружеников сельского хозяйст
ва района девятая пятилетка. В сложных погодных 
условиях земледельцы и животноводы отвоевывали 
у природы драгоценное время для того, чтобы соб
рать как можно больше зерна, накопить кормов, 
увеличить производство продукции животноводства.

С чувством глубокого удовлетворения мы прово
жаем завершающий год пятилетки. Работники мо
лочного животноводства досрочно выполнили план 
заготовок продукции. Справились со своими задача
ми овцеводы. Десятки чабанских бригад, молочно
товарных ферм, коллективов, занятых на откорме 
скота, уже давно работают в счет десятой пятилет
ки.

Документом исторической значимости явился про
ект ЦК КПСС к XXV съезду «Основные направле
ния развития народного хозяйства СССР на 1976 
-—1980 годы». В нем ярко отражены мудрость и 
забота нашей партии о повышении благосостояния 
советских людей. В каждом разделе проекта мы 
встречаем слова: увеличить, повысить, ускорить. 
Эти призывы имеют самое непосредственное отно
шение к животноводам нашего района.

В первом году грядущей пятилетки им предстоит 
продать государству 23,8 тысячи тонн молока, 6900 
тонн мяса, 22,3 миллиона' яиц и 1310 тонн шерсти.

Намечая рубежи на новый год, животноводы кол
хоза «Заветы Ильича» решили продать государству 
сверх плана 100 тонн мяса. Уверенно смотрят в бу
дущее труженики ферм совхоза «Невинномысский». 
Их планы и социалистические обязательства точно 
рассчитаны и экономически обоснованы. Сверх го
дового плана они обещают поставить 117 тонн мяса. 
Предусматривается повышение продуктивности дой
ного стада, что позволит увеличить сверхплановые 
заготовки молока на 50 тонн.

На славу потрудились в девятой пятилетке жи
вотноводы колхоза имени Ленина, досрочно выпол
нившие задания по реализации молока, мяса, шер
сти. Не намерены сдавать позиции и в новом году. 
В своих обязательствах они записали: продать сверх 
годового плана 50 тонн молока и столько же мяса.

Намеченные рубежи потребуют большого напря
жения сил, творческой инициативы специалистов, 
всех, кто связан с производством. Как известно, 
основой высокой продуктивности скота являются 
корма. Запасы их в колхозах и совхоза не велики. 
Кроме того, мы оказывали 'и будем оказывать по
мощь1 в кормах районам, пострадавшим от засухи. 
В этих условиях зооветспециалисты призваны проя
вить максимум рачительности, хозяйской расчетли
вости при составлении рационов и использовании 
кормовых ресурсов.
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Сложившаяся обстановка настоятельно требует 
во всех, без исключения, колхозах и совхозах обес
печить на полную мощность работу цехов по приго
товлению кормовых смесей. Когда в колхозе «За
веты Ильича» заработал такой цех, стали возрас
тать надои, у животноводов поднялось настроение. А 
хороший настрой всегда был добрым спутником 
высокой производительности.

В этом убеждают примеры из практики партий
ного комитета колхоза «Казьминский» (секретарь 
Н. Н. Цындрин). Здесь для животноводов — побе
дителей в соревновании, системах 
ются «голубые огоньки», в торже<
ке им вручают Почетные грамоты и подаркй, в их 
честь исполняют любимые песни.

Мощным рычагом социалистщрского соревнования 
является контроль и строгая взыскательность за вы
полнение принятых обязательств. Эти вопросы не 
должны выпадать из поля зрения партийных и 
профсоюзных комитетов. В каждом хозяйстве, кол
лективе ферм есть свои маяки. Сделать их опыт 
достоянием всех — таково требование времени.

Десятая ^ятилетка — пятилетка эффективности и 
высокого качества. Претворяя в жизнь намеченные 
планы, долг животноводов — развернуть 
за честь своей марки, давать продукцию 
хорошего и отличного качества.

СЕССИЯ РАЙСОВЕТА
25 декабря в зале заседаний райкома КПСС состоя

лась четвертая сессия райбнного Совета депутатов 
трудящихся. С докладом о плане развития народного 
хозяйства района на 1976 год выступила председатель 
районной плановой комиссии Л. И. Ольховченко. За
ведующий райфинотделом Ф. Г. Буклов выступил . с 
докладом о бюджете района на 1976 год и об исполне
нии бюджета за 1974 год.

В прениях приняли участие Н. Г. Кретов — предсе
датель исполкома Балахоновского сельского Совета, 
А. А. Шумский — председатетель колхоза «Казьмин
ский», Т. И. Титова — доярка колхоза имени Ленина, 
В. Н. Сердюков —председатель райсовпрофа и другие.

С отчетом о работе постоянной комиссии по охране 
природы выступил ее председатель А. М. Лисиченок.

Красное знамя
колхозу имени Чапаева

Бюро РК КПСС, ис
полком райсовета и рай- 
совпроф, рассмотрев ито
ги социалистического со
ревнования колхозов и 
свекловодческих звеньев 
по выращиванию и убор
ке сахарной свеклы уро
жая 1975 года, решили 
вручить ' переходящее 
Красное знамя колхозу 
имени Чапаева, добив
шемуся наивысших по
казателей по урожайнос
ти и продаже свеклы .го
сударству.

Этим . же решением 
свекловодческие звенья,

имеющие лучшие резуль
таты в работе, награж
дены Почетными грамо
тами и занесены на До- . 
ску почета в газете 
«Звезда Прикубанья».

Бюро РК КПСС, ис
полком райсовета и рай- 
совпроф также отметили 
неудовлетворитель ну ю 
работу коллективов 
колхозов имени Балахо
нова и имени Октябрь
ской революции, не вы
полнивших планы по 
урожайности и реализа
ции сахарной свеклы го
сударству,
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В совхозе «Кочубеев
ский» коллектив треть
ей молочнотоварной 
фермы по праву счита
ется передовым. Годовой 
план по надою молока 
выполнен работниками 
фермы к 58-й годовщине 
Великой Октябрьской 
социалистической рево
люции. В среднем от 
каждой фуражной коро
вы здесь получено по 
2250 килограммов моло
ка.

В отделениях и 
фермах хозяйства 
должается сейчас 
суждение проекта 
КПСС «Основные 
равления развития
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ских колхоза имени Ба
лахонова 
техники, 
стремятся 
поставить 
товности 
сеялки и

идет ремонт 
Ремонтники 

‘ своевременно 
на линейку го- 
все тракторы, 

почвообраба
тывающие орудия, 
пешно выполняет 
заказы токарь мастерс
ких, ударник коммунис
тического труда Кон
стантин Захарович Ма
нушкин (на снимке). 
130—140 процентов нор
мы — обычный резуль
тат его рабочего дня. В 
соревновании токарей и 
фрезеровщиков мастер
ских по итогам за 
ябрь К. 3. 
занял второе 
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Решением бюро РК КПСС, исполкома райсовета 
и райсовпрофа за высокие показатели в социалисти
ческом соревновании колхозов и свекловодческих 
звеньев на выращивании и уборке сахарной свеклы 
в 1975 году, на Доску почета в газете «Звезда При
кубанья» занесены:

колхоз имени Чапаева (председатель М. И. Шику
нов, секретарь парткома А. В. Терешкевич, секре
тарь профкома В. Н. Антошина, секретарь комите
та комсомола С. Шабанов), выполнивший годовой 
план продажи государству сахарной свеклы на 117 
процентов и получивший с каждого гектара, по 354 
центнера корней;

механизированное звено колхоза имени Чапаева 
(звеньевой И. М. Нагорный), получившее с каждо
го гектара по 487 центнеров свеклы при обязатель
стве 450 центнеров;

механизированное звено колхоза имени Чапаева 
(звеньевой В. Н. Шевченко),Получившее с каждого 
гектара по 379 центнеров свеклы при обязательстве 
370 центнеров;

механизированное звено колхоза «Казьминский» 
(звеньевой Н. В. Иванов), > получившее с каждого 
гектара по 350 центнеров свеклы при обязательстве 
300 центнеров;

механизированное звено колхоза имени Ленина 
(звеньевой И. Ф. Титов), получившее с каждого 
гектара по 317 центнеров свеклы при обязательстве 
310 центнеров;

механизированное звено колхоза «Казьминский» 
(звеньевой В. И. Павлищев), получившее с каждого 
гектара по 302,9 центнера свеклы при обязательстве 
300 центнеров.

Планы пар тпп р е альны
родного хозяйства СССР 
на 1976—1980 годы». С 
большой активностью 
животноводов проходи
ло обсуждение проекта 
и в коллективе молоч
нотоварной фермы № 3.

Выступившие доярки 
Вера Сергеевна Бурляе
ва и Раиса Васильевна 
Гонтаренко, скотник 
Степан Иванович Бур
ляев рассказали о впе
чатлениях, оставшихся у 
них после изучения 
проекта. Степан Ивано
вич доказал собравшим-

ся реальность выдвину
тых партией для обсуж
дения планов. Доярки 
поделились успехами в 
социалистическом сорев
новании за достойную 
встречу XXV съезда 
КПСС.

— Сверх годового 
плана, — сказала Вера 
Сергеевна Бурляева, — 
на ферме получено 
около 20 тонн молока.

В. ЛИТОВЧЕНКО, 
секретарь партком^ 
совхоза «Кочубеев

ский».

ПРОЯВЛЕНИЕ 
НОВОЙ ЗАБОТЫ

Здоровье советских 
людей — одна из важ
нейших забот партии и 
правительства. Новым 
свидетельством этой за
боты стал проект ЦК 
КПСС к XXV съезду 
партии «Основные нап
равления развития на
родного хозяйства СССР 
на 1976—1980 годы».

Широко и всесторонне 
обсуждался он в кол
лективе районной боль
ницы. На общем собра
нии, в беседах политин
форматоров с сотрудни
ками отделений — всю
ду он- вызывал самое 
горячее одобрение. Дей
ствительно, претворить 
в жизнь такую гранди
озную программу сози
дания — значат, дос
тичь невиданных темпов 
и масштабов развития,

гума- 
забота

нынеш- 
вступил

неизмеримо повысить 
..уровень благосостояния 
советского народа.

Особый интерес у на
ших работников вызва
ли положение ’ проекта, 
касающиеся охраны здо
ровья населения. Вот уж 
где ярко и полно прояв
ляется высокий 
низм, подлинная 
о людях. В 
нем году у нас 
в строй прекрасный, ос- 
нашепиый самым совре
менным оборудованием, 
тубдиспансер на 50 мест. 
Сейчас строится и в 
новом пятилетии будет 
сдан в эксплуатацию не 
менее оснащенный тера
певтический корпус на । 
120 мест. А сколько та- ’ 
ких примеров по стране*

В. БОЙКО, 
секретарь парторгани

зации райбольниц**



По родхоА страхе
Центральным событием последнего 

месяца 1975 года явился Пленум ЦК 
КПСС, на котором были рассмотрены 
вопросы предстоящего XXV съезда пар
тии, а также одобрены в основном про
екты Государственного плана развития 
хозяйства и бюджета страны на буду
щий год. Состоявшаяся затем сессия 
Верховного Совета СССР подробно 
обсудила эти проекты. Они получили 
единодушную поддержку депутатов и 
приобрели силу закона, стали програм
мой конкретной работы каждого заво
да, фабрики, колхоза и совхоза.

На Пленуме ЦК партии, на сессии 
Верховного Совета СССР подчеркива
лось, что основные направления разви
тия страны в 1971—1975 годах полно
стью соответствуют линии XXIV съезда 
КПСС. «Мы сделали хороший шаг впе
ред, — сказал, выступая на Пленуме, 
товарищ Л. И. Брежнев.— Если иметь 
в виду масштабы абсолютных прирос
тов общественного производства, то 

, девятая пятилетка является лучшей 
пятилеткой в истории нашей страны. 
Наша Родина стала еще богаче, еще 
сильнее. Советские люди стали жить 
лучше. А это — высшая опенка дея
тельности .партии».

О горячей поддержке всем советским 
народом решений Пленума НК КПСС и 
сессии Верхавного Совета СССР ярко 
свидетельствуют поступающие в эти дни 
все новые и новые сообщения об успе
хах трудовых коллективов, отраслей 
хозяйства, досрочно выполняющих за
дания девятой пятилетки, повышенные 
обязательства, взятые в честь 
съезда партии.

Подводя итоги работы за впемя, ис
текшее после XXIV съезда, Коммунис
тическая партия особое внимание кон
центрирует сейчас _на важных пробле
мах, от решение которых будет зави
сеть наше дальнейшее движение впе-

XXV

ред- Новая пятилетка, подчеркивалось, 
на декабрьском (1975 г.) Пленуме ЦК 
КПСС, должна стать пятилеткой эф
фективности и качества. Эта задача ста
новится самым важным делом. На нем 
будут сосредоточены усилия и творчес
кая энергия партии, всех советских лю
дей.

Наряду с динамичным развитием ин
дустрии, ростом производства товаров, 
народного потребления, план первого 
года десятой пятилетки предусматри
вает дальнейший подъем сельского хо
зяйства — в полном соответствии с 
неуклонно воплощающейся в жизнь аг-

На рубеже 
десятой 

пятилетки
рарной политикой партии. Как извести 
но, 1975 год был крайне засушливым. 
Противопоставив стихийным силам при
роды высокую организованность и уме
ние, 'земледельцы многих областей, кра
ев и республик успешно выполнили 
обязательства по продаже государству 
зерна. Выращен хороший урожай хлоп
ка, картофеля, ряда других культур. 
Возросло производство продукции жи
вотноводства. Тем не менее, потребу
ется немало усилий, чтобы преодолеть 
трудности, вызванные сложными 
годными условиями уходящего 
понадобится приложить максимум твор-

по- 
год а,

ческой энергии для того, чтобы хорошо 
подготовиться к весенним сельскохо
зяйственным работам, заложить проч
ную основу будущего урожая.

Ударным участком раооты тружени
ков села, всего народа остается произ
водство зерна. Планом на 1976 год 
предусмотрено повысить его на 14 про
центов но сравнению со среднегодовым 
уровнем девятой пятилетки. Первооче
редное дело животноводов — обеспе
чить зимовку скота и повышение . про
дуктивности ферм. Большие и сложные 
задачи поставлены перед работниками 
и других аграрных отраслей экономики.

Огромные средства вкладывает . Со
ветское государство в развитие сель
ского хозяйства. И эти средства долж
ны приносить все более весомую отда- 

. чу. Партия учит, что сейчас главный 
показатель в соревновании тружеников 
села’— улучшить использование земель, 
техники, удобрений, мелиоративных 
сооружений с тем, чтобы обеспечить на
ибольшую прибавку реальной продук
ции.

В числе слагаемых подъема эффек
тивности производства на Пленуме ЦК 
КПСС вновь назван режим экономии. 
Не только экономист, руководитель 
производства, но и каждый труженик 
должен считать своим кровным делом 
бережное отношение к народному доб
ру, стремиться сохранить каждую тон
ну продукции, наилучшим образом ис
пользовать каждый рубль государст
венных средств, каждый час обществен
ного труда.

Славными трудовыми свершениями 
стремятся советские люди встретить 
XXV съезд партии, десятую пятилетку 
—пятилетку качества и высокой эффек
тивности, нового подъема • благосостоя
ния трудящихся.

(Корр. ТАСС).

ПОСЛЕДНИЙ
НОМЕР ГОДА

Вышел из печати последний в этом 
; году номер журнала «Блокнот’агитато-) 
ра», издаваемого отделом пропаганды) 
и агитации крайкома КПСС.

Под рубрикой «XXV съезду КПСС — ! 
достойную встречу!» помещена статья' 
первого секретаря Красногвардейского 
райкома КПСС В. Глазко «Дело нашей,' 
чести и долга». В ней автор рассказы- ’ 

том, с какими успехами трудя-! 
района встречают предстоящий ; 

пр- ;
Ф. Буслова। 

основе», рассказы- ’

вает о 
щиеся 
съезд партии. В этом же разделе 
мещена корреспонденция 
«На промышленной 
вающая о государственном животновод
ческом комплексе «Донской» — детище 
девятой пятилетки, гигантской фабри
ке мяса.

«Трибуна политинформатора и агита
тора» представлена статьей агитатора, 
старшего чабана колхоза имени Кали
нина Степновского района А. Берегови- 
ча «Мы смотрим в будущее».

В разделе «Из опыта массово-поли
тической работы» руководитель агит
коллектива -центральных ремонтных 
мастерских г. Минеральные Воды В. 
Черных в статье «До всего есть дело»; 
делится опытом работы агитаторов 
ЦРМ.

В номере помешены методическая 
советы лектора крайкома КПСС А. Бе-1 
лова «Беседы на атеистические темы»,)

В помощь политинформатору и аги* 
татор^у опубликованы материалы каи* 
дидата исторических наук В. Толстико
ва «Крепнет единство коммунистов ми-: 
ра», кандидата экономических наук В 
Корпича «Успехи социалистической ин- 
теграции», .

С. МАРИЙСКИЙ.

Обсуждая

проект ЦККПСС
ДОЛГ ОБЯЗЫВАЕТ

С хорошими успехами идет навстречу XXV съез 
ду КПСС шве моториста первого участка Кочубе
евской швейной фабрики комсомолка Вера Зинина 
(на снимке). Сменные задания она выполняет в 
среднем на 105 процентов и соревнуется за дости
жение более высоких показателей.

Фото П. Брязгуна.

Объявлены конкурсы
Готовя достойную встречу XXV съезду КПСС, кол

лектив швейной • фабрики принял встречный план . и 
повышенные социалистические обязательства, что по
зволило ему завершить пятилетку еще шестого авуста 
этого года. Чтобы более эффективно использовать име
ющиеся резервы производства на 1976 год, объявлены 
конкурсы по изысканию резервов и культуре производ
ства, на лучшую бригаду по качеству продукции, на 
лучший участок по разработке и внедрению рационали
заторских предложений, новой техники. В 'будущем 
году будет внедрено 35 единиц нового технологичес
кого оборудования, высокопроизводительный поток по 
Казьминскому цеху, условногодовая экономия от ко
торого составит 43 тысячи рублей.

В. МИХАЙЛОВ,

Завершающий год де
вятой пятилетки для 
коллектива нашей фаб
рики памятен многими 
замечательными успеха
ми. Еще в начале авгу
ста фабрика выполнила 
пятилетнее задание, к 
концу года реализовала 
сверх плана продукции 
на 623 тысячи рублей. 
По итогам работы в 
первом квартале ।ода 
наш коллектив завоевал 
переходящее Красное 
знамя крайкома КПСС, 
дважды был награжден 
знаменем районного ко
митета партии, периоди
чески, на 
всего года 
получают 
итогам Всесоюзного со
ревнования среди пред
приятий легкой промыш
ленности. О вехах удар
ной работы говорить 
можно еще много, 
главное в том. что 
успехи у каждого 
зывают чувство гордос
ти, вдохновляют на но
вые свершения,

Возможными же 
стали потому, что 
дый наш работник 
никся чувством высокой 
ответственности за судь
бу планов пятилетки, 
каждый стремился рабо
тать так, чтобы принес
ти Родине максимальную 
пользу. Большинство на
ших людей работало по 
личным творческим пла

протяжении 
работники 

премии по

но 
эти 
вы-

они 
каж- 
про-

нам, успешно их выпол
няя.

Передовые коллекти
вы, как, например, бри
гады Г. П. Худолеевой 
и А. И. Дубининой, сво
им трудом увлекали за 
собой других. Немало у 
нас и отдельных работ
ников, постоянных побе
дителей в личном трудо
вом соперничестве: 
швёи-мотористки В. А. 
Брагина, В. А. Гурина, 
утюжница А. И. Брехи- 
на и многие другие. Ак
тивно работали наши 
рационализаторы, луч
шие среди которых ■— 
В. А. Мазнюк и А. Г. 
Саньков. Из 25 подан
ных’ предложений 18 уже 
внедрено в производст
во, и экономический 
эффект они дали нема
лый — 25 тысяч рублей.

Деловая, творческая 
атмосфера, сложившаяся 
в коллективе фабрики, 
высокий трудовой энту
зиазм наших людей, до
стигнутые успехи зовут 
их к новым свершениям, 
вдохновляют на ратный 
труд во имя процвета
ния нашей страны. С 
огромным вниманием 
изучали мы проект ЦК 
КПСС к XXV съезду 
партии «Основные нап
равления развития на
родного хозяйства 
СССР на 1976—1980 го
ды», и особенно те его 
положения, которые ка
саются развития легкой 
промышленности. Серд-

цем чувствуя всю гран
диозность предстоящих 
свершений, работники 
фабрики думали и о за- 

перед 
понимал 
трудить- 

ещё про- 
Величе- 

планов р>аз- 
страны 

как 
в 

бо

да чах, стоящих 
ними. Каждый 
необходимость 
ся еще лучше, 
йзводительнее. 
ственкость 
вития нашей 
каждый воспринял 
свой .долг работать 
новой пятилетке еше 
лее напряженно.

Отразилось это и в 
социалистических обяза
тельствах коллектива на 
1976 год, которые мы 
приняли недавно на об
щем собрании. Широкое 
внедрение комплексной 
механизации и автома
тизации, о котором го
ворится в проекте Цен
трального Комитета 
партии, натолкнуло нас 
на мысль внести в обя
зательства пункт о 
внедрении нового обору
дования и высокопроиз
водительной поточной 
линии. Уделили мы вни
мание и освоению новых 
моделей, которые долж
на выпускать легкая 
промышленность в пред
стоящей пятилетке. Да 
у нас в этом направле
нии и сделано уже не
мало: только в 
нем году мы 
девять $овых 
дукции.

Основным 
роста объема

нынеш- 
освоили 

видов про-

фактором 
производ

сте а является повыше
ние производительности 
труда, поэтому мы и 
записали в обязательст
вах: «Повысить произ
водительность труда пб 
сравнению с 1975 годом 
на три процента». Мы 
также решили эконо
мить материалы, и за 
год сэкономить ткани 
не менее 1000 квадрат
ных метров, годовой 
план реализации продук
ции выполнить досрочно, 
к 29 декабря.

Есть в наших обяза
тельствах и пункты 
оборудовании детекдй 
спортивной площадкй Э 
районе фабричного пег 
селка, о реконструкции 
склада фурнитуры и сда
че в эксплуатацию УяЗф 
вой котельной и мнбгйе 
другие.

Как видно, аадачц, 
намеченные нами на 
1976 год, велики, и рабо
тать над их решением 
придется напряженно, 
дел предстоит немало. 
Но все достигнутые ус
пехи, трудовой энтузи
азм наших людей, вдох
новение, вызванное 
проектом ЦК, дают мне 
уверенность сказать, что 
задачи эти нам по пле
чу, что наш коллектив 
их обязательно выпол
нит.

В. ЛУГАНСКАЯ,

секретарь партбюро 
швейнрй фабрики.

ВСТРЕЧАТЬСЯ ЧАЩЕ
На днях в клубе хутора Андреевского собрались жи

тели, чтобы послушать отчеты депутата Кочубеевского 
райсовета Виктора Александровича Павленко и дёпу- 
татов Казьминского сельского Совета.

Депутат В. А. Павленко в -своем сообщении подроб
но остановился на работе райсовета, рассказал о своей 
работе в избирательном округе, о работе Казьминского 
ельсовета, который он возглавляет.

Избиратели депутатам задали много вопросов, выс- 
зли ряд критических замечаний, касающихся жизни 

па, и пожелали чаще встречаться с населением, с 
'яителями колхоза и сельского Совета.

Б. ДЬЯЧЕНКО,
селькор.

УЧЕНЫЕ-СЕЛЬСКОМУ

ХОЗЯЙСТВУ
МОСКВА. Ученые Всесоюзного научно 

исследовательского института сельскохозяй
ственного машиностроения проводят боль
шую работу по совершенствованию машин 
для сельского хозяйства. Экономический 
эффект научных разработок, проведенных 
институтом за пятилетие, составляет 125 
миллионов рублей.

НА СНИМКЕ: кандидат технических 
наук В. А. Хвостов (слева) и механик 
Н. А. Марценюк ведут исследования машин 
для уборки корнеплодов.
Фото В. Хухлаева, (Фотохроника ТАСС)8
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повышать ушаИость и качество сахари свеклы
41

С районного совещания свекловодов

ПРОБЛЕМЫ развития сельского хо
зяйства постоянно- находятся в 
центфе внимания Коммунистичес

кой партии и советского государства. 
Мартовский (1965 года) Пленум ЦК 
КПСС явился новым этапом в развитии 
сельскохозяйственного производства, 
коренного его перевооружения на осно
ве химизации, мелиорации и комплекс
ной механизации.

Аграрная политика нашей партии на
шла яркое отображение в планах девя
той пятилетки, во всех делах сельских 
тружеников. Это отчетливо видно на 
примерах нашего района. С • каждым 
годом увеличиваются поставки мине
ральных удобрений, на поля колхозов 
и совхозов приходит новая высокопро
изводительная техника, совершенствует
ся труд в растениеводстве и животно
водстве.

В севообороте технических культур 
сахарной свекле, занимающей более 
6 тысяч гектаров, прйнадлёжит ведущее 
место. Анализируя результаты работы 
свекловодов в девятой пятилетке, надо 
признать, что они вызывают серьезную 
озабоченность. Ни за один из пяти лет 
район не выполнил план продажи свек
лы. За это время государству недодано 
284 тысячи тонн корней, из которых 
можно было произвести 25,6 тысячи 
тонн сахара.

В большом долгу у государства ос
тался колхоз имени Балахонова. В этом 
году здесь получено по 190 центнеров 
корней с гектара, а по сравнению с 
восьмой пятилеткой урожай снизился на 
119 центнеров. На. 71 центнер меньше

Из доклада председателя 
райисполкома Е. И. Калюгииа

накопано свеклы в колхозе имени Ок
тябрьской революции, на 41 — в колхо
зе имени Ленина. А в целом по району 
урожай свеклы в девятой пятилетке со
ставил 202, или на 33 центнера с гекта
ра меньше, чем в восьмой.,

Между тем, свекловодам есть у кого 
брать пример, у кого учиться. "Звено 
Героя Социалистического Труда И. М. 
Нагорного накопало с каждого из 270 
гектаров по 487 центнеров корней, а 
в целом по колхозу имени Чапаева по
лучено по 354 центнера с гектара. Опыт 
передовиков, к сожалению, еще не на
шел широкого распространения. Об этом 
говорят многие факты. В том же кол
хозе имени Чапаева при одинаковых ус
ловиях звено И. Черникова в этом году 
Собрало лишь по 212 центнеров корней 
’ гектара. Или взять колхоз имени Ле
нина. В первом, производственном уча
стке урожай корней превысил 300 цен
тнеров, в третьем — 116. И такая пе
строта в урожайности наблюдается в 
каждом колхозе. Настало время поло
жить этому конец.

Руководители и 'специалисты отдель
ных хозяйств пытаются объяснить низ
кую урожайность плохими погодными 
условиями. Но дело не только в этом. 
Как известно, фундамент урожаю зак
ладывается осенью. Это и подготовка 
почвы, и заправка ее удобрениями. Но 
разве могут рассчитывать на высокий 
урожай свекловоды первой бригады 

колхоза «Полярная звезда*? Участки 
здесь вспахали по типу полупара, сра
зу после уборки зерновых, а после этого 
сюда не заглядывали механизаторы. 
Разрослась горчица, "на нее пустили 
овец. Утрамбованное как ток поле ос
талось нетронутым до весны. *

Государство не жалеет минеральных 
удобрений под свеклу. Персональную 
ответственность за их внесение несут 
руководители хозяйств. Но о какой от
ветственности может идти речь, если в 
колхозе «Заветы Ильича» на протяже
ние всей пятилетки на гектар расходо
валось не болееуЗ,5 центнера туков. Та
кая же картина*в соседнем колхозе име
ни Ленина. Обделяется удобрениями эта 
культура в колхозе имени Октябрьской 
оеволюции. В этих и других хозяйствах 
пренебрегают органическими удобрения
ми, хотя их повсюду в избытке.

Весьма важны сроки внесения удоб
рений. Правильно поступают те спе
циалисты, которые 90 процентов удоб
рений вносят под зябь, производят ее 
вспашку на глубину до 35 сантиметров, 
подбирают хорошие предшественники-— 
озимые культуры, многолетние травы. 
Но не везде так обстоят ^ела. Это 
прежде всего относится к колхозам име
ни Ленина, имени Балахонова и другим.

Золотым фондом урожая являются 
семена. Только тщательно откалибро
ванные семена , могут дать хорошие ре
зультаты. Но с этим не считаются чле

ны звеньев колхозов ^Казьминский». 
имени Ленина, «Заветы Ильича», А от* 
сюда неравномерное распределение се
мян на погонном метре, что усложняет 
уход за посевами. Агроспециалисты не 
должны мириться с тем, когда сев свек
лы производится без удобрений. Семе
на должны заделываться в почву вмес
те с туками. Оптимальные сроки сева 
не должны превышать 5—7 дней. В 
ряде хозяйств оии растягиваются на 
три недели.

Одним из главных факторов в повы
шении урожайности является формиро
вание густоты растений. Необходимо 
добиться, чтобы к началу уборки на 
каждом гектаре оставалось 90—100 ты
сяч растений. Эго даст солидную при
бавку в валовом сборе корней.

Десятая пятилетка — пятилетка вы
сокой эффективности и качества. Вот 
почему свекловодам необходимо резко 
сократить потери корней на уборке и 
их перевозке, не допускать порчи свек
лы, снизить общую загрязненность,

Земледельцы нашего района горячо 
обсуждают проект ЦК КПСС к XXV 
съезду партия, намечают новые рубе
жи. В первом году десятой пятилетки 
свекловичное поле района расширится 
до 6,5 тысячи гектаров, хозяйства по
лучат дополнительно комбайны «КС-6» 
и другую технику. Задача состоит в 
том, чтобы собрать в целом по району 
не менее 250 центнеров корней с гекта
ра и продать их государству 158 тысяч 
тонн. У нас есть все возможности спра
виться с поставленной целью. Это будет 
достойным вкладом кочубеевских свек
ловодов в новую пятилетку.

Прения по докладу
Заложен прочный фундамент

Из выступления главного инженера колхоза 
М. Ф. КРАВЧЕНКО.

«Красная звезда*

Свекловодам нашего 
хозяйства нечем похва-

Использовать все резервы
Из выступления звеньевого колхоза имени Октябрьской революции 

Д. А, ГЕРАСЕНКО
Механизйров а н я о е 

звено, которым я руко
вожу, в этом году полу
чило по 275 центнеров 
свеклы с каждого гек
тара. Хотя урожай и 
выше, чем в среднем по 
колхозу, но он нас не 
удовлетворяет. Наша 
земля (и мы не раз 
убеждались в этом) 
способна давать до 450 
центнеров корней. Вот 
характерный пример. На 
одном поле мы накапы
вали по 400 и 200 цент- 

* неров свеклы.. В чем 
причина неудач?

Во-первых, несвоевре
менная обеспеченность 
удобрениями, на отдель
ных участках их приш-

300 центнеров—не предел 
ы

Из выступления управляющего производственным участком колхоза 
имени Ленина Н, Д, КОБЗАРЯ

Труженики первого 
производственного уча
стка дружно поработали 
В завершающем году

слиться. В этом году 
каждого из 470 гектаров 
накопали по 266 цент
неров корней — на 35 

чем 
А наша 
способны 
допущен- 
говорпть 

Расскажу о 
и планах свекло- 
на первый . год 
пятилетки. Посе-

центнеров меньше, 
планировалось, 
земля и люди 
на большее. О 
ных промахах 
не стоит. “ 
делах 
водов 
повой
вы займут 510 гектаров. 
Нынешней 
глубину 32 
вспахана 
вспашку 
центнеров

.удобрений на 
гектар.
двухкратное 

осенью па 
сантиметра 

зябь. Под 
внесено по 15 

минеральных 
ка ждый 

Произведено 
лущение

лось вносить весной А 
проку от них мало.

Во-вторых, не до кон
ца решен вопрос с семе
нами и . гербицидами. 
Многоростковые семена 
отнимают уйму времени 
на прореживание всхо
дов и на их расстановку. 
Эти работы выполняют
ся вручную.

Агроспециалистам не
обходимо раз и навсег
да решить вопрос в вы
боре семян. Необходимо 
навести порядок в опре
делении качества свек
лы по каждому звену. 
Это повысит заинтересо
ванность свекловодов в 
результатах их труда.

пятилетки. И вот ре
зультат. С каждого из 
200 гектаров накопали 
во 300 центнеров свеклы, 

почвы, поля выровнены.
Для сева и обработки 

плантаций имеется не
обходимая техника, гер
бициды. Хуже • обстоит 
тело с обеспечением 
сборочных агрегатов, 
югрузчикбв. тракторных 
прицепов. Принимаются 
меры к тому, чтобы при
обрести недостающую 
технику.

Свекловоды хозяйства 
не пожалеют сил для 
того, чтобы вырастить 
на каждом гектаре не 
менее 300 центнеров кор
ней, своевременно и 
высоким качеством 
рать 
свой
пятилетку,

с 
уб- 

урожай, внести 
вклад в десятую

Одним из главных фак
торов высокой урожай
ности является уход за 
посевами. И надо от

Овладевать техникой л •
Из выступления заместителя управляющего объединением 

«Сельхозтехника» В. Н. П УТЕХ И НА

В девятой пятилетке 
машинный парк свекло
сеющих хозяйств значи
тельно пополнился по
вой техникой. В распо
ряжение свекловодов 
пришли комбайны «КС- 
6». При умелой эксплу
атации одним агрегатом 
можно убирать урожай 
с 12—15 гектаров за 
световой день. Однако

На вооружении опыт 
И. М. Нагорного

Из выступления агронома колхоза «Казьминский» А. И. СЕМЕНОВА^
С хорошими резуль

татами завершили девя
тую пятилетку свекло
воды второй бригады 
нашего колхоза.. План 
поставок корней выпол
нен на 133 процента. 
Сверх пятилетнего зада
ния государству отправ
лено 9 тысяч тонн цен
ного сырья. Радуют ре
зультаты нынешнего го-

В прениях по обсуж
даемому вопросу на "со
вещании также высту
пили С. Н. Лагутин — 
госзаготинапёктор по Ко
чубеевскому району, 
И. М. Нагорный — Ге
рой Социалистического 

Труда, звеньевой свек

дать должное колхозни
кам, обработавшим 
вручную 150 гектаров 
свеклы, хотя это не де
лает чести механизато
рам, и тем более ре
монтникам объединения 
«Сельхозтехника». У нас 
4 трактора. За сезон ня 
каждом из них приш
лось по 5 раз. менять 
двигатели. Их возвраща
ли нам с большими 
изъянами.

Простои техники оття
нули сроки обработки 
почвы под свеклу до 
декабря. Но трудности 
остались позади. Под 

такой выработки доби
ваются далеко не все 
механизаторы.

Надо признать, что 
со стороны нашего объ
единения мало оказыва
ется помощи по техниче
скому обслуживанию 
комбайнов. Да и специ
алистов у нас нет. Для 
ремонта комбайнов и 
ботвоуборочных машин 

да. С каждого из 290 $ 
гектаров накопали по 
350 центнеров свеклы. 
Старались все: и хмеха- 
низаторы, и члены 
звеньев ручного труда 
Н. Кирпы, Н. Олифи- 
ровой, М. Мамоновой и 
М. Жук.

Но мы от души приз
нательны Ивану Михай-

♦ ♦ *

ловодческого звена кол
хоза имени Чапаева, 
А. А. Шумский —пред
седатель колхоза «Казь- 
минский», В. И. Гарету- 
ков — агроном колхоза 
имени Балахонова, В. А. 
Евдокимов, звеньевой 
свекловодческого эвена 

зябь на каждый гектар 
внесено по 14,5 центнера 
туков в условном ис
числении. ’ Хороший на
строй у членов механи
зированного звена. Об
суждая проект НК 
КПСС к XXV съезду 
партии, свекловоды 
пришли к единому мне
нию, что урожай в 300 
центнеров — не предел. 
Они дали слово бороть
ся за получение 350 
центнеров корней с каж
дого из 200 гектаров. 
Есть все основания рас
считывать, что их слова 
не разойдутся с делом.

нужны запчасти и дета
ли. Спрос на них растет, 
а снабжают ими далеко 
не в полную меру-

Целесообразно было 
бы на базе Кочубеевско
го СПТУ-8 организовать 
курсы по подготовке 
кадров для работы на 
комбайнах «КС-6». Это 
позволило бы продлить 
жизнь технике, - 

ловичу Нагорному, с ко
торым встречались наши 
механизаторы, почерпну
ли много полезного для 
себя.

Под урожай будущего 
года обрабатывали поч
ву по его методу. На 
каждый гектар внесли 
до 20 центнеров мине
ральных *туков.

колхоза «Полярная звез
да», И. Г. Кмяшко -г 
начальник госсемстан- 
ции.

В заключение высту
пил первый секрета? 
РК КПСС О. Б, То?

Шевский,
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С начала девятой пятилетки в Тульской 
области сданы в эксплуатацию 13 больниц 
и лечебных корпусов более чем на 5 тысяч 
коек и 22 поликлиники почти на 10 тысяч 
посещений.

В этом году в областном центре введен 
в строй «Городок здоровья». В него входят 

• областная больница на 1100 коек и полик
линика на 1200 посещений. Больничный 
комплекс, раскинувшийся на площади в 
несколько Десятков гектаров, оснащен са
мой совершенной аппаратурой.

НА СНИМКЕ: врдч-реаниматолог об
ластной больницы Е. А. Семушин готовит 
к работе спирограф, с помощью которою 
исследуются функции легких.
Фото 11. Маслова. (Фотохроника ТАСС).

Письма в редакцию

ПАМЯТИ 
ЛЕНИНА

ПОНЕДЕЛЬНИК, 29 декабря
9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя 

гимнастика. 9-30 — Программа мульт
фильмов. 10-00 — «В мире животных», 
11-00 — «Клуб кинопутешествий». 
15-45 — «Экономическое содружество 
социалистических стран». 16-15 — «Нвш 
сад». 16-45 — «Объектив». 17-15 —
«По вашим просьбам, ребята». 18-00— 
«Ставрополье: день за днем». 18-10 — 
«Звездный час». Новогодняя програм
ма. 19-00 — Международная встреча по 
хоккею. «Нью-Йорк Рейнджерс» — 
ЦСКА. Передача из Нью-Йорка (США). 
В перерыве — мультфильм. 21-00 —
«Время». 21-30 — К. Гольдони. «Трак
тирщица». Телевизионный спектакль 
По окончании —новости.

ВТОРНИК, 30 декабря
14-45 — «День Москвы». Телевизион 

нып документальный фильм. 15-10 —
«Фильм — детям». Художественный 
фильм «Телеграмма». 16-40 — «Науч
ные открытия 1975 года». 17-10 —
Концертный зал телестудии «Орленок». 
Праздничное обозрение. 18-00 — Став
рополье спортивное. 18-15 — «В каж
дом рисунке—солнце». 18-30 — «С Но
вым годом, БАМ!». 19-50 — Художест
венный фильм «Король манежа». 21-00 
— «Время». 21-30 — Международная 
встреча по хоккею. «Питтсбург Пинг- 
винз» — «Крылья Советов». Передача 
из Питтсбурга (Канада). По окончании 
— новости.

17-45 — Телевизионный художествен
ный фильм «Ирония судьбы, или С лег
ким паром!», 1-я и 2-я серии. ?1-00 — 
«Время». 21-30 — Заключительный кон
церт Всесоюзного телевизионного фес
тиваля «Несия-75». В перерыве — но
вости,

ПЯТНИЦА, 2 января
9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя 

гимнастика. 9-30 — «Ребятам о зверя
тах». Передача из Ленинграда. 9-55 — 
Музыкальная программа «Утренняя 
почта». 10-25 — «Рассказы о художни
ках». А. Пластов. Передача 1-я. 10-55— 
«Фильм —детям». Телевизионный худо
жественный фильм «Приключения Бура
тино», 2-я серия. 12-05 — «Новогодние 
интервью». Музыкальная программа. 
12-50 — «Почта программы «Здоровье». 
13-20 — «Балет на льду». Выступление 
солистов Ленинградского балета на 
льду Л. Белоусовой и О. Протопопова. 
13-50 — «Дом игрушки». Телевизионный 

’ документальный фильм. 14-00 — Кон
церт лауреатов конкурса «Мелодии 
Победы». 15-30 — Киноконцерт. 16-00— 
Кубок мира по горным лыжам. 16-40— 
«Очевидное — невероятное». 17-40 — 
«Веснушки». Мультфильм, 2-я серия. 
18-00 — Новости. 18-15 — Телевизион
ный художественный фильм «У меня 
есть лев», 1-я серия. 19-20 — «Джульет
та». Документальный фильм (о солистке 
балета Большого театра Союза ССР 
Н. Павловой). 19-50 — Телевизионный 
театр миниатюр «13 стульев». 21-00 — 
«Время». 21-30 —«Театральные встре
чи». 23-05 — «Танцевальный зал». По 
окончании —новости.

Недавно в Балахонов 
ской средней школе со
стоялся тематический 
вечер «Ленин и музыка». 
Преподаватель матема
тики О. Рухмянская 
прочла интересную лек
цию о любви В. И. Ле
нина к классическим и 
русским • народным му

зыкальным произведени- 
, ям-
1 . Ученики 8—10 классов 
.под руководством своих 
классных руководителей 
подготовили отличный 
концерт, посвященный 
памяти великого вождя 
мирового пролетариата.

Г. ИВАНОВ.

ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ
Совсем немного оста

лось до встречи Нового 
года. Новогодний празд
ник — о дин из сам ых 
веселых и радостных, ко
торый постоянно празд
нует вся наша планета. 
С большим нетерпением 
ждут его наши дети. Вот 
почему, желая взрослым 
и детям радостно встре
тить и провести новогод
ний праздник, инспекция' 
государственного пожар
ного надзора напомина
ет об элементарных пра
вилах пожарной безо
пасности при устройстве 
и проведении новогод
них елок, ибо невыполне
ние этих правил, непоз
волительные шалости 
приводят к печальным 
последствиям.

Прежде всего, уста
навливая елку, необхо
димо прочно прикрепить 
ее к полу на крестови
не н поставить посреди
не помещения, чтобы 
ветви не касались стен, 
занавесей, батарей отоп
ления. Наряжая елку, не 
пользуйтесь целлулоид
ными игрушками, ватой, 
не пропитанной огнеза
щитным составом, не 
устраивайте возле нее

фейерверк, запретите 
зажигать магний, бен
гальские огни, не поль
зуйтесь хлопушками и 
ни в коем случае не га
сите полностью свет в 
помещении, где прово
дится новогодний празд- 

Готовя маскарад- 
костюмы, откажи- 

от ваты и марли, 
они предваритель-

ник. 
ные 
тесь 
если
но не пропитаны огне
защитным составом.

Для освещения и ил
люминации елок приме
няйте только гирлянды, 
отвечающие электротех
ническим правилам и 
обязательно низкого на
пряжения (12—36
вольт). Провода долж
ны иметь надежную изо
ляцию. При малёйних 
признаках неисправнос
ти: нагреве проводов, 
мигании лампочек, иск
рении, немедленно от
ключите гирлянды.

Следует до 
установки елки 
но проверить
пожарное состояние по
мещений для 
новогодних 
тий, обратив
на исправность освеще
ния, отопления, об^спе-

СОВЕТЫ

У 
них должен 
находиться 
Помещение 

тремя—

ценность первичными 
средствами пожаротуше
ния, наличие плана эва
куации людей на случай 
пожара. Во время праз
днования все выходы не
обходимо открыть и 
каждого из 
постоянно 
дежурный, 
обеспечить
пятью огнетушителями, 
шерстяным одеялом и 
запасом воды. Ответст
венным лицом, за обес
печение пожарной безо
пасности является руко
водитель учреждения; 
организации, где прово
дится новогодний празд
ник. Он обязан назна
чить ответственных де
журных из числа адми
нистрации учреждения, 
проинструктировать их 
о порядке эвакуации 
людей ив помещения.

Только при строгом 
соблюдении указанных 
правил н советов вы 
сможете радостно про-

начала 
тщатель- 
противо- вести новогодний празд

ник.
массовых 

мероприя- 
внимание

В. БЕРЕЗНИЦКИЙ, 
начальник ИГПН и

ПО Кочубеевского 
ОВД.

По следам наших выступлений

СРЕДА, 31 декабря
9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя 

гимнастика. 9-30 — Программа мульт
фильмов. 10-05 — «Зимний праздник», 
10-20 — «Фильм — детям». Телевизи-' 
онный художественный фильм «Новогод
ние приключения Маши и Вити». 11-30— 
«Творчество народов мира». 12-00 — 
«Ребята настоящие». • 13-30 — «Театр 
юного зрителя». 15-00 — «Товарищ жен
щина». Документальный фильм. 13-35 
— Фильм-балет «Сказка о Коньке-Гор
бунке». 16-55 — «Народное творчество». 
Телевизионное обозрение. 17-40 —«Вол
шебные снежинки». Концерт. 18-00 — 
Новости Ставрополья. 18-15 — «Навст
речу XXV съезду КПСС». «1975 год — 
завершающий». Телевизионный докумен
тальный фильм. 19-15 — Тираж «Спорт
лото». 19-30—Художественный фильм 
«Иван Васильевич меняет профессию». 
21-00 — «Время». 21-30-— Фильм-спек
такль Центрального театра кукол под 
руководством народного артиста СССР 
С. В. Образцова «Божественная коме
дия». 23-00 — «Огни цирка». 23-40 — 
«Страна моя». Телевизионный докумен
тальный, фильм. 23-50 — «С, Новым го
дом, товарищи!». Поздравление совет
скому народу. 00-05 — «Жчубой ого
нек». 3-05 — Новогодний концерт.

СУББОТА, 3 января
9-00 — Новости. 9-10 — «На заряд

ку — становись!». 9-30 — «Будильник». 
10-00 — «Служу Советскому Союзу!». 
11-00 — Художественный фильм
«Жизнь и удивительные приключения 
Робинзона Крузо». 12-30 — «Програм
ма-7». Новогодний выпуск. 13-30 —
«Музыкальный киоск». 14-00 — «Поэ
зия». Э. Багрицкий. 14-40—Телевизион
ный музыкальный художественный 
фильм «Под крышами Монмартра», 1-я 
и 2-я серии. 17-00 —' «Вильгельм Пик». 
К 100-летию со дня рождения. 17-40 — 
«Веснушка». Мультфильм, 
18-00 — На курортах 
18-15. — Телевизионный 
ный фильм «У меня есть 
рия. 19-20 — «Советский
зами зарубежных гостей». 19-40 — Те
левизионный документальный фильм 
«Лед и фантазия» (о неоднократных 
чемпионах мира по спортивным танцам 
на льду Л. Пахомовой и А. Горшкове). 
20-00 — «Клуб кинопутешествий». 21-00 
—- «Время». 21-30 — Фильм-концерт 
«Песни цыган». По окончании — новос
ти.

3-я серия. 
Ставрополья, 
художествен- 
лев», 2-я се- 

Союз — гла-

„ПООХОТИЛСЯ

ЧЕТВЕРГ, 1 января
9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя 

гимнастика. 9-30 — «Щелкунчик». Муль
тфильм. 10-00 — «Песня, романс, вальс». 
10-30 — Стихи советских поэтов* 10-50 
— «Фильм —детям». Телевизионный 
художественный фильм. «Приключения 
Буратино», 1-я серия. 12-00 — Между
народная встреча по хоккею. «Монре
аль Канадиенс» — ЦСКА. Передача из 
Монреаля (Канада). 14-15 —- «К 17-й 
годовщине кубинской революции». Про
грамма телевидения Кубы. 16-05 — 
«Спорт-75». 16-55 — «Новогодний кар
навал». 17-25 — Многосерийный мульт
фильм «Веснушка» (ЧССР), 1-я серия.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 4 января
9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя 

гимнастика. 9-30 — Программа мульт
фильмов. 10-00 — «Один за всех, все за 
одного». Передача из Ленинграда. 10-45 
— Художественный фильм «Большой 
трамплин». 14-40 — Программа телеви
зионных документальных фильмов. 
15-30 — «Литературные чтения». Г.- X. 
Андерсен. «Сказки и истории». 16-05— 
Концертный зал телестудии «Орленок». 
16-55 — Телевизионный многосерийный 
художественный фильм «Как закаля
лась сталь», 1-я серия — «Рождение». 
16-00 — Новости. 18-15 — Программа 
мультфильмов. 18-40 — Киножурнал 
«Здоровье». 18-50 — «Обсуждаем проект 
ЦК КПСС к XXV съезду партии». Вы
ступает директор племптицезавода 
«Обильненский» И. С. Давыдов. 19-10— 
«От всей души». Встреча с тружениками 
четырежды орденоносного Первоураль
ского новотрубного завода. 21-00 —
«Время». 21-30 — Международная
встреча по хоккею. «Буффало Сейбрс» 
— «Крылья Советов». Трансляция из 
Буффало (США). Цо окончании — 
новости.

коньерством. В. П. Мах
но объявлен строгий 
выговор с занесением в 
учетную карточку.

л. згинник, 
секретарь партбюро 
краевой психбольницы 

№ 2.

На собрании партий
ной организации краевой 
психиатричской больни
цы № 2 рассматривалось 
в связи с опубликовани
ем статьи персональное 
дело коммуниста В. П. 
Махно, который, дейст
вительно. занимался бра-

в
«Если взяться 

опубликован- 
«Звезда 

Прикубанья» за 29 но
ября 197,5 года, дейст
вительно имели место.

Факты, изложенные 
статье 
сообща», 
ной в газете

Редактор Г. БАЛМАКОВ

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО

31 декабря 1975 года с 20 часов и до 
часов ночи 1-го января 1976 года 

ПРОВОДИТ
НОВОГОДНИЕ ВЕЧЕРА

в ресторане «Кубань», столовой № 1 
села Кочубеевского и в столовых сел 
Ивановского, Казьминского, Заветного, 
станицы Барсуковской, кафе «Круг». 
Стоимость входного билета 7 рублей. 
Билеты продаются в кассах столовых.

Просим приобрести билеты и весело 
встретить наступающий Новый Год.

3—2

2

КОЧУБЕЕВСКОЙ МПМК 
(«Межколхозстрой») 

на постоянную работу 
ТРЕБУЕТСЯ 

электрик. Оплата повременная, 
чивается надбавка за разъездной 
тер работы.

Обращаться: с. Кочубеевское,
(«Межколхозстрой»), отдел кадров. 

5—2

выпла- 
харак-

МПМК

ПМК-281
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

слесари-сантехники и слесари-электри
ки.

Обращаться: с. Кочубеевское. Фаб
ричная, 92, отдел кадров.

5 — 2 1 ;

ОКТЯБРЬСКОМУ РЕМОНТНОМУ 
ЗАВОДУ 

ТРЕБУЮТСЯ 
автокрановщик на автокран «АК-75», 

операторы котлов, каменщики, штука
туры.

Обращаться в дирекцию завода. 
3—1

УЧЕБНО-КУРСОВАЯ БАЗА 
ПРИ КОЧУБЕЕВСКОМ АТП

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
на курсы подготовки водителей 3-го 

класса в дневную группу с выплатой 
стипендии 32 рубля 50 копеек в месяц. 
Начало занятий с 10 января 1975 года. 
Срок обучения 5 месяцев.

Обращаться в отдел кадров АТП.
5-2

КОЧУБЕЕВСКОМУ
УЧЕБНО-КУРСОВОМУ КОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ
квартиры для слушателей курсов. 

Оплата 1 рубль за сутки. С предложе
ниями обращаться по адресу: с. Кочу
беевское, ул. Октябрьской революции, 
64, районное управление сельского хо
зяйства. Учебно-курсовой комбинат. Те
лефон 4-05.

2-1 Дирекция УК К

КОЧУБЕЕВСКОМУ ПОЛИГОНУ 
МСУ-27 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ

кочегар, слесарь, элёктрик — оплата 
груда повременно-премиальная;

арматурщики — оплата труда сдель
но-премиальная.

Обращаться по адресу. Кочубеевский 
полигон (на территории Кочубеевского 
мехкарьера).

6—3

КОЧУБЕЕВСКОМУ МРСУ 
БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
газоэлектросваршик, столяры, стеколь

щик с правами вождения мотороллера. 
Оплата сдельно-премиальная.*

Обращаться: ул. Вольная, 1, 
5—2
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